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9ǎǘŀǟǎǝŎŀǎ ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧ 

9ǎǘǳŘƻ tƻǊǘŀ ŀ tƻǊǘŀτwŜŎƻƭƘŀ {ŜƭŜǝǾŀ ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦΦΦ  

!ƴƻ нлмсΥ /ƻƳōŀǘŜ ŀƻ 5ŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ !ƭƛƳŜƴǘŀǊ ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦΦΦ 

!Ǌǝǎǘŀ /ŀǘŀǊƛƴŀ !ƭǾŜǎ ǇǊƻŎǳǊŀ ƛƴǎǇƛǊŀœńƻ ƴƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜ ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦΦΦ 

bƻǾƛŘŀŘŜǎ 9Ŏƻ р  ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦΦ 

9Ŏƻ р Ƨł ŦŜȊ нт ŘƻŀœƿŜǎ ŘŜǎŘŜ ƻ ƛƴƝŎƛƻ Řƻ ŀƴƻ ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦ 

bƻǾŀ ƛƴŦǊŀŜǎǘǊǳǘǳǊŀ ƴƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜ Řŀ LƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦ 

/ŜǊŎŀ ŘŜ тлл ƧƻǾŜƴǎ ƴŀ {ŜƳŀƴŀ Řƻ !ƳōƛŜƴǘŜ  ΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΧΦΦ 
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CƛŎƘŀ ¢ŞŎƴƛŎŀ 
9Řƛœńƻ a¦{!aL hǇŜǊŀœƿŜǎ aǳƴƛŎƛǇŀƛǎ Řƻ !ƳōƛŜƴǘŜΣ 9ΦLΦaΦΣ {Φ!Φ 

/ƻƻǊŘŜƴŀŘƻǊŀ wƛǘŀ wŜōŜƭƻ ¢ŜǾŜǎ 

CƻǘƻƎǊŀŬŀ wƛǘŀ wŜōŜƭƻ ¢ŜǾŜǎκ !ƴŘǊŞ CǳǊǘŀŘƻκ 5ƛǊŜƛǘƻǎ wŜǎŜǊǾŀŘƻǎ 
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/ƘŜƎƻǳ ƻ ǾŜǊńƻΗ 
 
 
9ǎǘŜ ŀƴƻ ŎƘŜƎƻǳ ŎƻƳ ǳƳŀ ŀǳǊŀ ŘŜ ƻǝƳƛǎƳƻ Ƴǳƛǘƻ ŦƻǊǘŜΦ 5ŜǎŘŜ ƭƻƎƻ ŎƻƳŜœŀǊŀƳ ŀ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǊ-ǎŜ ǎƛƴŀƛǎ ŘŜ 
ǳƳŀ ŀǝǾƛŘŀŘŜ ŜŎƻƴƽƳƛŎŀ ŘƛŦŜǊŜƴǘŜΣ ŎǊŜǎŎŜƴǘŜ Ŝ ŀŎƻƳǇŀƴƘŀŘŀ Řŀ ǊŜŘǳœńƻ ƎǊŀŘǳŀƭ Řƻ ŘŜǎŜƳǇǊŜƎƻΦ 
h ŎǊŜǎŎƛƳŜƴǘƻ Řƻ ǊŜƴŘƛƳŜƴǘƻ Řŀǎ ŦŀƳƝƭƛŀǎΣ ǉǳŜ ŜǎǝƳŀƳƻǎ ǇǊƽȄƛƳƻ Řƻǎ н҈ ƴŜǎǘŜ ǇŜǊƝƻŘƻΣ ǇŜǊƳƛǘŜ ŀǝƴƎƛǊ ǳƳ 
ŎǊŜǎŎƛƳŜƴǘƻ Řŀ ǇǊƻŘǳœńƻ ŘŜ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ƴŀ ƛƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ ŘŜ с҈Σ ǎŜƴŘƻ ǉǳŜ п҈ ŦƻǊŀƳ ǊŜŎƻƭƘƛŘƻǎ 
ƛƴŘƛŦŜǊŜƴŎƛŀŘŀƳŜƴǘŜ Ŝ мс҈ ŦƻǊŀƳ ǊŜŎƻƭƘƛŘƻǎ ŘŜ ŦƻǊƳŀ ǎŜƭŜǝǾŀΦ 
9ǎǘŀ ŘƛƴŃƳƛŎŀ ŘŜ ŀǳƳŜƴǘƻ Řŀ ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀ ǾŜƳ ŀǘŜǎǘŀǊ ƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ ŎƻƴƧǳƴǘƻ Řŀǎ /ŃƳŀǊŀǎ aǳƴƛŎƛǇŀƛǎ Ŝ Řŀ 
a¦{!aL ƴŀ ǎƛǎǘŜƳłǝŎŀ ƳŜƭƘƻǊƛŀ Řŀǎ ŦƻǊƳŀǎ ŘŜ ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀœńƻ Ŝ Řƻǎ ǇǊƻŎŜǎǎƻǎ ŘŜ ǊŜŎƻƭƘŀΦ 
!ŎŜǊŎŀ ŘŜǎǘŜ ŜǎŦƻǊœƻ Ş ƴƻǘłǾŜƭ ƻ ŎƻƴƘŜŎƛƳŜƴǘƻ ŀŘǉǳƛǊƛŘƻ ƴǳƳ ƛƴǉǳŞǊƛǘƻ ŦŜƛǘƻ Ł ǇƻǇǳƭŀœńƻ Řŀ LƭƘŀ ǉǳŜ ƳƻǎǘǊŀ 
ǉǳŜ со҈ Řŀ ǇƻǇǳƭŀœńƻ ǎŜǇŀǊŀ ƻǎ ǎŜǳǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎ Ŝ сп҈ Řƻǎ ŜƴǘǊŜǾƛǎǘŀŘƻǎ ŜƴŎƻƴǘǊŀƳ-ǎŜ ǎŀǝǎŦŜƛǘƻǎ ŎƻƳ ƻ 
ǎŜǊǾƛœƻ ǇǊŜǎǘŀŘƻ ǇŜƭŀǎ /ŀƳŀǊŀǎ aǳƴƛŎƛǇŀƛǎΦ tŀǊŀ ŜǎǘŜ ǝǇƻ ŘŜ ǎŜǊǾƛœƻ ǎńƻ ǊŜǎǳƭǘŀŘƻǎ Ƴǳƛǘƻ ŦŀǾƻǊłǾŜƛǎΦ 
aŀǎ ǘƻŘƻǎ ƴƻǎ ǎŜƴǝƳƻǎ ǎŜƳǇǊŜ ƛƴŎƻƴŦƻǊƳŀŘƻǎ Ŝ ǇǊƻŎǳǊŀƳƻǎ ǎŜƳǇǊŜ ŦŀȊŜǊ ƳŜƭƘƻǊΣ ǇŜƭƻ ǉǳŜ ŀ ŀƴłƭƛǎŜ 
ŎǳƛŘŀŘŀ ŘŜ ǘƻŘŀ ŀ ƛƴŦƻǊƳŀœńƻ ǊŜŎƻƭƘƛŘŀ ƴŜǎǘŜ ƛƴǉǳŞǊƛǘƻ ǎŜǊł ǇǊƻŦǳƴŘŀƳŜƴǘŜ ŀƴŀƭƛǎŀŘŀ ǇƻǊ ŦƻǊƳŀ ŀ ŎƻƴǘǊƛōǳƛǊ 
ǇŀǊŀ ƳŜƭƘƻǊƛŀǎ ŦǳǘǳǊŀǎΦ 9ǎǘŀƳƻǎ Ƴǳƛǘƻ ŀǘŜƴǘƻǎ ŀƻ ǎŜƴǝǊ Řŀ ǇƻǇǳƭŀœńƻΦ 
¦Ƴŀ Řŀǎ ǇǊŜƻŎǳǇŀœƿŜǎ ǉǳŜ ǊŜƅŜǘŜƳ ǳƳ ǎƛƴŀƭ Řƻǎ ǘŜƳǇƻǎ Ş ƻ ǘŜƳŀ Řƻ ŘŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ ŀƭƛƳŜƴǘŀǊΣ ƎŜǊŀŘƻǊ ŘŜ 
ǊŜǎƝŘǳƻǎ Ŝ ŘŜ ŘŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ ŘŜ ǊŜŎǳǊǎƻǎ ƳŀǘŜǊƛŀƛǎ Ŝ ŬƴŀƴŎŜƛǊƻǎΦ !ǎǎƛƳ ǾŀƳƻǎ ǎŜƳǇǊŜ ǘǊŀȊŜƴŘƻ ǾłǊƛŀǎ 
ǇŜǊǎǇŜǝǾŀǎ ǎƻōǊŜ ŜǎǘŜ ŀǎǎǳƴǘƻΦ 
¢ƻŘƻǎ ƻǎ ŀƴƻǎ ǘŜƳƻǎ ǝŘƻ ƛƴǎǇƛǊŀŘƻǊŀǎ Ǿƛǎƛǘŀǎ ŘŜ ŀǊǝǎǘŀǎ ŀƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜΦ 9ǎǘŜ ŀƴƻ Ŧƻƛ ŀ ǾŜȊ ŘŜ /ŀǘŀǊƛƴŀ !ƭǾŜǎΣ 
ǉǳŜ ŀƳŀǾŜƭƳŜƴǘŜ ŘŜǳ ǳƳ ŎƻƴǘǊƛōǳǘƻ ǇŀǊŀ ŀ ±ŀƭƻǊƛȊŀǊΦ 
{ŜƳǇǊŜ ŎǳƳǇǊƛƴŘƻ ŎƻƳ ŀ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛŘŀŘŜ ǎƻŎƛŀƭ ǾŀƳƻǎ ŜƴŎŀƳƛƴƘŀƴŘƻΣ ǇŀǊŀ ƛƴǎǝǘǳƛœƿŜǎ ŘŜ ǎƻƭƛŘŀǊƛŜŘŀŘŜ 
ǎƻŎƛŀƭΣ ŀƭƛƳŜƴǘƻǎ ǇǊƻŘǳȊƛŘƻǎ ƴŀ ƴƻǎǎŀ ƘƻǊǘŀ ōƛƻƭƽƎƛŎŀΦ {ńƻ ŀƭƛƳŜƴǘƻǎ Řŀ Ƴŀƛǎ ŜƭŜǾŀŘŀ ǉǳŀƭƛŘŀŘŜ ǇǊƻŘǳȊƛŘƻǎ 
ƴǳƳŀ ƘƻǊǘŀ ŘŜƳƻƴǎǘǊŀǝǾŀ ŘŜ ǇǊłǝŎŀǎ ŘŜ ŎǳƭǝǾƻ ŎƻƳ ŎƻƳǇƻǎǘƻΦ 
9ǎǘŜ ŎƻƳǇƻǎǘƻ ǘŜƳ ŀ ŘŜƴƻƳƛƴŀœńƻ ŎƻƳŜǊŎƛŀƭ ŘŜ Ch-a¦{!aL Ŝ Ş ŀ ŦƻǊƳŀ Ƴŀƛǎ ǵǝƭ ŘŜ ǊŜŎƛŎƭŀǊ ŀ ƳŀǘŞǊƛŀ 
ƻǊƎŃƴƛŎŀ ōŜƳ ŎƻƳƻ ŀƭƎǳƴǎ Řƻǎ ǎŜǳǎ ŎƻƳǇƻƴŜƴǘŜǎ ǊŀǊƻǎ ŎƻƳƻ ƻ ŦƽǎŦƻǊƻΦ 9ǎǘł ǇǊŜǾƛǎǘƻ ǳƳ ŀǳƳŜƴǘƻ Řŀ 
ǇǊƻŘǳœńƻ ǇŜƭƻ ǉǳŜ ǘŜǊƳƛƴƻǳ Ƴŀƛǎ ǳƳ ƛƴǾŜǎǝƳŜƴǘƻ ŘŜ ǎǳǇƻǊǘŜ ŀ Ŝǎǘŀ ŀǝǾƛŘŀŘŜ ƛƴŘǳǎǘǊƛŀƭ ŎƻƳ ŀ ŎƻƴǎǘǊǳœńƻ ŘŜ 
ǳƳ ǇŀǾƛƭƘńƻ ǇŀǊŀ ŎǊƛǾŀǊΣ ƳŀǘǳǊŀǊ Ŝ ǾŜƴŘŜǊ ŜƳ ŎƻƴŘƛœƿŜǎ ŀŘŜǉǳŀŘŀǎ ŘŜ ƘǳƳƛŘŀŘŜ ŜǎǘŜ ŜȄŎŜƭŜƴǘŜ ǇǊƻŘǳǘƻ ǉǳŜ 
ǎǳōǎǝǘǳƛ ŀ ǳǝƭƛȊŀœńƻ ŘŜ ǇǊƻŘǳǘƻǎ Ŭǘƻ ǘƽȄƛŎƻǎ ƻǳ ǳƳ ƎǊŀƴŘŜ ǊŜŎǳǊǎƻ ŀ ŀŘǳōŀœńƻ ǉǳƝƳƛŎŀ ƛƳǇƻǊǘŀŘŀΦ  
/ƻƴǘŀƳƻǎ ŎƻƳ ǳƳ ǾŜǊńƻ ŀƴƛƳŀŘƻ Ŝ ŎƻƳ ōƻƳ ǘŜƳǇƻ ǇŀǊŀ ǎŀǝǎŦŀœńƻ Řƻǎ ƭƻŎŀƛǎ Ŝ ǘǳǊƛǎǘŀǎ ŜƳ ŦŞǊƛŀǎ ƴŀ LƭƘŀ ŘŜ 

{ńƻ aƛƎǳŜƭ Ŝ ŜǎǘŀƳƻǎ ǇǊŜǇŀǊŀŘƻǎ ǇŀǊŀ ƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ ŀŎǊŜǎŎƛŘƻ ǉǳŜ ǎŜƳǇǊŜ ǎŜ ǾŜǊƛŬŎŀ ƴŜǎǘŀ ŞǇƻŎŀΦ 

 

/ŀǊƭƻǎ ŘŜ !ƴŘǊŀŘŜ .ƻǘŜƭƘƻ 

5ƛǊŜǘƻǊ DŜǊŀƭ 

9ŘƛǘƻǊƛŀƭ 

о 
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CƛǉǳŜ ŀǘŜƴǘƻ Łǎ ƴƻǾƛŘŀŘŜǎΗ {ŀōŜ ǉǳŜ 

ƻǎ ŎŀōƛŘŜǎ ƳŜǘłƭƛŎƻǎ Ŝ ŘŜ ǇƭłǎǝŎƻ ǎńƻ 

ǊŜŎƛŎƭłǾŜƛǎΚ {ƛƳ Ŝ ŎƻƭƻŎŀ-ǎŜ ƴƻ 

ŎƻƴǘŜƴǘƻǊ ŀƳŀǊŜƭƻΦ 

п 

 ǇŀǊ Řƻ ŀƭŀǊƎŀƳŜƴǘƻ Řƻǎ Řƛŀǎ Ŝ ŎƛǊŎǳƛǘƻǎ Řŀ 
ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀ ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀΦ h ŀǳƳŜƴǘƻ Řƻ 
ǘǳǊƛǎƳƻ ǊŜǇŜǊŎǳǘŜ-ǎŜ ƛƎǳŀƭƳŜƴǘŜ ƴŀ ǇǊƻŘǳœńƻ 
ŘŜ ǊŜǎƝŘǳƻǎΣ ōŜƳ ŎƻƳƻ ǇǊƻŘǳœńƻ ŘŜ ǊŜǎƝŘǳƻǎ 
ǇŜƭŀǎ ŜƳǇǊŜǎŀǎ Řŀ ǊŜƎƛńƻΦ 
! ǘŜƴŘşƴŎƛŀ Ş ŘŜ ŎǊŜǎŎƛƳŜƴǘƻ ŀƻ ƭƻƴƎƻ Řƻ 
ǾŜǊńƻΣ ŎƻƴǎƻƭƛŘŀƴŘƻ-ǎŜ ŘŜǇƻƛǎ ŀǘŞ ŀƻ Ŭƴŀƭ Řƻ 
ŀƴƻΦ 5ŀŘƻǎ ǊŜŎŜƴǘŜǎ Řƻ Lƴǎǝǘǳǘƻ bŀŎƛƻƴŀƭ ŘŜ 
9ǎǘŀǟǎǝŎŀ ƛƴŘƛŎŀƳ ǳƳ ŎǊŜǎŎƛƳŜƴǘƻ Řƻ ǘǳǊƛǎƳƻ 
ŜƳ нл҈ ŘŜǎŘŜ Ƴŀƛƻ Řƻ ǇǊŜǎŜƴǘŜ ŀƴƻΦ± 

! ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀ ŎǊŜǎŎŜǳ мс҈ ŘŜ ƧŀƴŜƛǊƻ ŀ 
ƧǳƴƘƻ ŘŜ нлмрΦ ! ƛƳǇƭŜƳŜƴǘŀœńƻ Řŀ ǊŜŎƻƭƘŀ 
ǎŜƭŜǝǾŀ ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀ ŘŜ ǘƻŘƻǎ ƻǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎ 
ǊŜŎƛŎƭłǾŜƛǎ ƴƻǎ ŎƻƴŎŜƭƘƻǎ ŘŜ [ŀƎƻŀΣ tƻǾƻŀœńƻΣ 
wƛōŜƛǊŀ DǊŀƴŘŜ Ŝ ±ƛƭŀ CǊŀƴŎŀ Řƻ /ŀƳǇƻΣ ƻōǘŜǾŜ 
ǊŜǎǳƭǘŀŘƻǎ ǎƛƎƴƛŬŎŀǝǾƻǎ ŘŜǎŘŜ ŀ ǇǊƛƳŜƛǊŀ ƘƻǊŀΦ  
¢ŀƛǎ ǾŀƭƻǊŜǎ ǊŜƅŜǘŜƳ ƴńƻ ǎƽ ǳƳŀ ǊŜŎǳǇŜǊŀœńƻ 
Řŀ ŜŎƻƴƻƳƛŀ Řŀ ƛƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭΣ ŦǊǳǘƻ Řƻ 
ŀǳƳŜƴǘƻ Řƻ ŎƻƴǎǳƳƻΣ ǇŀǊŀ ŀƭŞƳ ŘŜ ǊŜǎǳƭǘŀǊ 
Řŀǎ ŎŀƳǇŀƴƘŀǎ ŘŜ ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀœńƻ ŜƳ ŎǳǊǎƻΣ ŀ 
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  WŀƴŜƛǊƻ CŜǾŜǊŜƛǊƻ aŀǊœƻ !ōǊƛƭ aŀƛƻ WǳƴƘƻ ¢ƻǘŀƭ 

±ƛŘǊƻ ммл млу ул сл ур мпт рфл 

tƭłǎǝŎƻκaŜǘŀƭ мрл тн пу фн сн мпу ртн 

tŀǇŜƭκ/ŀǊǘńƻ мул фт фт ур мут нрт фло 

wΦ±ŜǊŘŜǎ мрм мрм ро ум но пмп уто 

w999 р н о с р мс от 

¦ƴƛŘŀŘŜǎΥ ¢ƻƴŜƭŀŘŀǎ 



 

с 

со҈ ŦŀȊ ŀ ǎŜǇŀǊŀœńƻ ŘŜ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ŜƳ {ńƻ aƛƎǳŜƭ 

LƴǉǳŞǊƛǘƻ Ł ǇƻǇǳƭŀœńƻ Řŀ ƛƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ 
ŀǇƻƴǘŀ ǉǳŜ со҈ ŦŀȊ ŀ ǎŜǇŀǊŀœńƻ Řƻǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ŜƳ 
ŎŀǎŀΦ 9ǎǘǳŘƻ ƛƴŘƛŎŀ ǘŀƳōŞƳ ǉǳŜ ннΣп҈ Řŀǎ 
ǇŜǎǎƻŀǎ Ŝǎǘńƻ Ƴǳƛǘƻ ǎŀǝǎŦŜƛǘŀǎ ŎƻƳ ƻ ǎƛǎǘŜƳŀ ŘŜ 
ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀΣ Ŝƴǉǳŀƴǘƻ ос҈ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀƳ-ǎŜ 
ǎŀǝǎŦŜƛǘŀǎΦ !ǇŜƴŀǎ оΣс҈ ǊŜǾŜƭŀǊŀƳ ƛƴǎŀǝǎŦŀœńƻ 
ǇŀǊŀ ŎƻƳ ŀ ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀΦ 
9ǎǘŀǎ ǎńƻ ŀƭƎǳƳŀǎ Řŀǎ ŎƻƴŎƭǳǎƿŜǎ Řŀ ά9ƴǘǊŜǾƛǎǘŀ 
ŀƻǎ ǳǘŜƴǘŜǎ Řƻ ŎƛǊŎǳƛǘƻ Řŀ ǊŜŎƻƭƘŀ ŘŜ ǎŜƭŜǝǾŀ ŘŜ 
ǊŜǎƝŘǳƻǎ ŘŜ ŜƳōŀƭŀƎŜƳέΣ ǊŜŀƭƛȊŀŘŀ ŘǳǊŀƴǘŜ ƻ ŀƴƻ 
ŘŜ нлмпΣ ƴƻǎ ǎŜƛǎ ŎƻƴŎŜƭƘƻǎ Řŀ ƛƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ 
Ƨǳƴǘƻ ŘŜ моΦфнл ǇŜǎǎƻŀǎ ŎƻƴǘŀŎǘŀŘŀǎ ƴƻ ŃƳōƛǘƻ 
Řŀ ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀœńƻ ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀ ŜƳ ŎǳǊǎƻΦ 
! ǇŀǊǝǊ Řŀ ŀƴłƭƛǎŜ ŜǎǘŀǟǎǝŎŀ ŜŦŜǘǳŀŘŀ ǇŜƭŀ 
¦ƴƛǾŜǊǎƛŘŀŘŜ Řƻǎ !œƻǊŜǎΣ ŜǎǘŜ ŜǎǘǳŘƻ ǇŜǊƳƛǘŜ 
ŘŜǘŜǘŀǊ ŀƛƴŘŀ ŀǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀƛǎ ǊŀȊƿŜǎ ǇŜƭŀǎ ǉǳŀƛǎ ŀǎ 
ǇŜǎǎƻŀǎ ƴńƻ ǎŜǇŀǊŀƳΣ ōŜƳ ŎƻƳƻ ƻǎ ƳǳƴƛŎƝǇƛƻǎ 
Ƴŀƛǎ ŀōŜǊǘƻǎ Ł ǎŜǇŀǊŀœńƻ ŘŜ ǊŜǎƝŘǳƻǎ Ŝ ƻ ǉǳŜ ŀǎ 
ǇƻǇǳƭŀœƿŜǎ ǇŜƴǎŀƳ ŀŎŜǊŎŀ Řŀ ŘƛǎǘŃƴŎƛŀ Řƻ 
ŜŎƻǇƻƴǘƻ ŘŜ ǎǳŀ Ŏŀǎŀ Ŝ ƻ ǎŜǳ ŜǎǘŀŘƻΦ 

9ƴǘǊŜ ƻǎ ǇǊƛƴŎƛǇŀƛǎ ƳƻǝǾƻǎ ǇŀǊŀ ŀ ƴńƻ ǎŜǇŀǊŀœńƻ 
ŘŜ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ŜƴŎƻƴǘǊŀƳ-ǎŜ ŀ Ŧŀƭǘŀ ŘŜ ǘŜƳǇƻΣ ŜȄƛƎƛǊ 
Ƴǳƛǘƻ ŜǎŦƻǊœƻΣ ƴńƻ ǎŀōŜǊ ŦŀȊŜǊ ŀ ǎŜǇŀǊŀœńƻ ŘŜ 
ǊŜǎƝŘǳƻǎΣ ƻǳ ǇƻǊǉǳŜ ƴńƻ Ǉƻǎǎǳƛ ǎŀŎƻǎ ǇǊƽǇǊƛƻǎ ǇŀǊŀ 
ƻ ŜŦŜƛǘƻΣ ǇƻǊ ƴńƻ ǎŜ ǇǊŜƻŎǳǇŀǊ ŎƻƳ ǉǳŜǎǘƿŜǎ 
ŀƳōƛŜƴǘŀƛǎ ƻǳ ŀƛƴŘŀ ǇƻǊ ƴńƻ ŀŎǊŜŘƛǘŀǊ ǉǳŜ ƻǎ 
ǊŜǎƝŘǳƻǎ ǎŜƧŀƳ ǊŜŎƛŎƭŀŘƻǎΣ ŜƴǘǊŜ ƻǳǘǊƻǎ ƳƻǝǾƻǎΦ 
bƻǎ ƳǳƴƛŎƝǇƛƻǎ ŎƻƳ ǇƻǇǳƭŀœńƻ Řƻ ǝǇƻ Ƴŀƛǎ 
ǳǊōŀƴƻΣ ŎƻƳƻ [ŀƎƻŀ Ŝ tƻƴǘŀ 5ŜƭƎŀŘŀΣ ŀ 
ǇŜǊŎŜƴǘŀƎŜƳ ŘŀǉǳŜƭŜǎ ǉǳŜ ŀŬǊƳŀƳ ǎŜǇŀǊŀǊ Ş 
ƳŜƴƻǊΣ ǇƻǊ ŎƻƳǇŀǊŀœńƻ ŀ bƻǊŘŜǎǘŜ Ŝ tƻǾƻŀœńƻΦ 
aŀƛǎ ŘŜ тл҈ Řƻǎ ǉǳŜ ŀŬǊƳŀƳ ǎŜǇŀǊŀǊ ƻǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎΣ 
ǇǊƻŎŜŘŜƳ Ł ǎŜǇŀǊŀœńƻ ŘŜ ǘƻŘƻǎ ƻǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎ 
ǊŜŎƛŎƭłǾŜƛǎΣ ŦƻǊŀ tƻƴǘŀ 5ŜƭƎŀŘŀ ǉǳŜ ǎŜ ǎƛǘǳŀ ǳƳ 
ǇƻǳŎƻ ŀōŀƛȄƻ ŘŜǎǎŜ ǾŀƭƻǊΦ tƻǾƻŀœńƻ Ş ƻǳǘǊŀ 
ŜȄŎŜœńƻΣ ǳƳŀ ǾŜȊ ǉǳŜ ƻ ǇŀǇŜƭκŎŀǊǘńƻ Ŝǎǘńƻ 
ŜȄŎƭǳƝŘƻǎ Řŀ ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀ ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀΦ 
bŀ tƻǾƻŀœńƻ ƻǎ ƛƴǉǳƛǊƛŘƻǎ ǊŜŎƻǊǊŜƳ ŀǇŜƴŀǎ ŀƻ 
ǎƛǎǘŜƳŀ ŘŜ ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀ ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀΦ bŀ [ŀƎƻŀ 
Ŝ wƛōŜƛǊŀ DǊŀƴŘŜ ǇǊŜǾŀƭŜŎŜ ƻ ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀΣ 



 

т 

ŜƳōƻǊŀ ƻǎ ǊŜǎǇƻƴŘŜƴǘŜǎ ǉǳŜ ƴńƻ ǳǎŀƳ ŜǎǎŜ 
ǇǊƻŎŜǎǎƻ ŀŬǊƳŀƳ ƴŀ ƳŀƛƻǊƛŀ ǉǳŜ ŀ ŘƛǎǘŃƴŎƛŀ Řƻ 
ŜŎƻǇƻƴǘƻ Ş ŀŎŜƛǘłǾŜƭΦ ¢ŀƳōŞƳ ŜƳ ±ƛƭŀ CǊŀƴŎŀ Řƻ 
/ŀƳǇƻ ŀ ƳŀƛƻǊƛŀ ŜƴǘŜƴŘŜ ǉǳŜ ƻǎ ŜŎƻǇƻƴǘƻǎ ǎŜ 
ŜƴŎƻƴǘǊŀƳ ŀ ǳƳŀ ŘƛǎǘŃƴŎƛŀ ŀŎŜƛǘłǾŜƭΣ ƻ ƳŜǎƳƻ Ƨł 
ƴńƻ ǎǳŎŜŘŜ ŜƳ tƻƴǘŀ 5ŜƭƎŀŘŀ ŜƳ ǉǳŜ Ŝǎǘŀ 
Ŧŀǎǉǳƛŀ ǎŜ ǎƛǘǳŀ ƴƻǎ ол҈Φ 
!ǎ ǊŜǎǇƻǎǘŀǎ Ƴŀƛǎ ƴŜƎŀǝǾŀǎ ŜƳ ǊŜƭŀœńƻ ŀƻ ŜǎǘŀŘƻ 
ŘŜ ŜƴŎƘƛƳŜƴǘƻ Řƻǎ ŜŎƻǇƻƴǘƻǎ ŦƻǊŀƳ ŘŜǘŜǘŀŘŀǎ 
ƴƻ ŎƻƴŎŜƭƘƻ ŘŜ tƻƴǘŀ 5ŜƭƎŀŘŀΣ ōŜƳ ŎƻƳƻ ƴŀ 
[ŀƎƻŀΦ hǇƛƴƛńƻ ƴŜƎŀǝǾŀ ƛƎǳŀƭƳŜƴǘŜ ǇŀǊŀ ƻ 
ŜǎǘŀŘƻ ŘŜ ƘƛƎƛŜƴŜ Řƻǎ ŜŎƻǇƻƴǘƻǎ ƴƻǎ ƳŜǎƳƻǎ 
ƳǳƴƛŎƝǇƛƻǎΦ 
vǳŀƴǘƻ ŀƻǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ǾŜǊŘŜǎΣ ǇǊŜŘƻƳƛƴŀƳ ƻǎ 
ƛƴǉǳƛǊƛŘƻǎ ǉǳŜ ƴńƻ ƻǎ ǇǊƻŘǳȊŜƳΦ bƻ bƻǊŘŜǎǘŜ 
ŎŜǊŎŀ ŘŜ сл҈ ŀŘƳƛǘŜ ǇǊƻŘǳȊƛǊ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ǾŜǊŘŜǎΣ 
Ŝƴǉǳŀƴǘƻ ƴŀ tƻǾƻŀœńƻ Ǉƻƴǘǳŀ-ǎŜ ƴƻǎ рл҈Σ ǎŜƴŘƻ 
ǉǳŜ ŀ ƳŀƛƻǊƛŀ ƻǇǘŀ ǇƻǊ ŎƻƳǇƻǎǘŀƎŜƳΣ Ŝƴǉǳŀƴǘƻ 
ƴŀ [ŀƎƻŀ ŀ ǎǳŀ ǉǳŜƛƳŀ Ş ŀ ǊŜǎǇƻǎǘŀ Ƴŀƛǎ 
ŦǊŜǉǳŜƴǘŜΦ 
Wł ƴƻ ǉǳŜ ǎŜ ǊŜŦŜǊŜ ŀƻ ŎƻƴǘŀŎǘƻ ŎƻƳ ŎŀƳǇŀƴƘŀǎ 

ŘŜ ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀœńƻ ǾƻŎŀŎƛƻƴŀŘŀǎ ǇŀǊŀ ŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳΣ ƻ 
ŎƻƴŎŜƭƘƻ ǉǳŜ ǎƻōǊŜǎǎŀƛ Ş ŀ wƛōŜƛǊŀ DǊŀƴŘŜ ŎƻƳ 
Ƴŀƛǎ ŘŜ фл҈ ŘŜ ǊŜǎǇƻǎǘŀǎ ǇƻǎƛǝǾŀǎΣ ǊŜŎƻƴƘŜŎŜƴŘƻ 
ŀ ǎǳŀ ƻǊƎŀƴƛȊŀœńƻ ǇŜƭŀ ŜǎǘǊǳǘǳǊŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΦ hǎ 
ǾŀƭƻǊŜǎ Ƴŀƛǎ ōŀƛȄƻǎ ŎƻǊǊŜǎǇƻƴŘŜƳ ŀƻǎ ƳǳƴƛŎƝǇƛƻǎ 
ŘŜ bƻǊŘŜǎǘŜ Ŝ tƻƴǘŀ 5ŜƭƎŀŘŀΦ 
±ŜǊƛŬŎƻǳ-ǎŜ ŀƛƴŘŀ ǳƳŀ ǘŜƴŘşƴŎƛŀ ŜǎǘŀǟǎǝŎŀ ǇŀǊŀ 
ǳƳ ŀǳƳŜƴǘƻ Řŀ ǇŜǊŎŜƴǘŀƎŜƳ Řƻǎ ƛƴǉǳƛǊƛŘƻǎ ǉǳŜ 
ŀŬǊƳŀƳ ǊŜŀƭƛȊŀǊ ŀ ǎŜǇŀǊŀœńƻ ŜƳ Ŧǳƴœńƻ Řƻ 
ŀǳƳŜƴǘƻ Řƻ ƎǊŀǳ ŀŎŀŘŞƳƛŎƻΦ /ƻƳ ōŀǎŜ ƴŜǎǘŜǎ 
ǊŜǎǳƭǘŀŘƻǎΣ ǎŜǊł ǇƻǎǎƝǾŜƭ Łǎ ŜǎǘǊǳǘǳǊŀǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀƛǎ 
ŘŜǎŜƴƘŀǊŜƳ ŜǎǘǊŀǘŞƎƛŀǎ ƛƴǘŜǊƳǳƴƛŎƛǇŀƛǎ ƛƴǘŜƎǊŀŘŀǎΣ 
ŘƛǊƛƎƛŘŀǎ ǇŀǊŀ ŀ ƳŜƭƘƻǊƛŀ Řŀ ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀΦ  
bƻ ǎŜƎǳƛƳŜƴǘƻ ŘŜǎǘŜ ŜǎǘǳŘƻΣ ƻǎ ŎƻƴŎŜƭƘƻǎ ŘŜ 

[ŀƎƻŀΣ tƻǾƻŀœńƻΣ wƛōŜƛǊŀ DǊŀƴŘŜ Ŝ ±ƛƭŀ CǊŀƴŎŀ Řƻ 

/ŀƳǇƻ ǇŀǎǎŀǊŀƳ ŀ ǇǊƻŎŜŘŜǊ Ł ǊŜŎƻƭƘŀ ǎŜƭŜǝǾŀ 

ǇƻǊǘŀ ŀ ǇƻǊǘŀ ŘŜ ǘƻŘƻǎ ƻǎ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ǊŜŎƛŎƭłǾŜƛǎ ŘŜǎŘŜ 

ƻ Řƛŀ м ŘŜ ƧǳƴƘƻΣ ƛƴŎƭǳƛƴŘƻ ǊŜǎƝŘǳƻǎ ǾŜǊŘŜǎ 

ƳŜŘƛŀƴǘŜ ŎƻƴǘŀŎǘƻ ǘŜƭŜŦƽƴƛŎƻ ǇŀǊŀ ŀ ŎŃƳŀǊŀ 

ƳǳƴƛŎƛǇŀƭΦ ± 



 

у 

нлмсΥ ŀƴƻ ŘŜ ŎƻƳōŀǘŜ ŀƻ ŘŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ ŀƭƛƳŜƴǘŀǊ 

{ńƻ мр ŀǎ ƳŜŘƛŘŀǎ ǊŜŎƻƳŜƴŘŀŘŀǎ ǇŜƭŀ 
!ǎǎŜƳōƭŜƛŀ Řŀ wŜǇǵōƭƛŎŀΦ h ŘƛǇƭƻƳŀ Ŧƻƛ 
ǇǳōƭƛŎŀŘƻ ŜƳ ƧǳƴƘƻ Ŝ ǇǊŜǘŜƴŘŜ ŦŀȊŜǊ ŎƘŜƎŀǊ ŀ 
ƛƴǎǝǘǳƛœƿŜǎ ǇǵōƭƛŎŀǎ ς ŘŜǎŘŜ ŜǎǘŀōŜƭŜŎƛƳŜƴǘƻǎ 
ŘŜ ŜƴǎƛƴƻΣ ƘƻǎǇƛǘŀƛǎ Ŝ ŜǎǘŀōŜƭŜŎƛƳŜƴǘƻǎ 
ǇǊƛǎƛƻƴŀƛǎ -Σ ŀōǊŀƴƎŜƴŘƻ ŀƛƴŘŀ ƻ ǎŜǘƻǊ Řŀ 
ǊŜǎǘŀǳǊŀœńƻΦ 
tŀǊŀ ŀƭŞƳ ŘŜ ǇǊƻƳƻǾŜǊ ƻ ƭŜǾŀƴǘŀƳŜƴǘƻ ǎƻōǊŜ ŀ 
ǊŜŀƭƛŘŀŘŜ Řƻ ŘŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ ŀƭƛƳŜƴǘŀǊΣ ǇǊŜǾş ŀ 
ŎǊƛŀœńƻ ŘŜ ǇǊƻƎǊŀƳŀǎ ŘŜ ŀœńƻ ƴŀŎƛƻƴŀƭ ŎƻƳ 
ƳŜǘŀǎΣ ŎƻƳǇŀǝōƛƭƛȊŀœńƻ ŘŜ ƳŜŘƛŘŀǎ Ŝ 
ŘŜǎŜƴǾƻƭǾƛƳŜƴǘƻ ŘŜ ŎŀƳǇŀƴƘŀǎ ŘŜ 
ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀœńƻ ŘŜ ŀƎŜƴǘŜǎ ŜŎƻƴƽƳƛŎƻǎ Ŝ 
ŎƻƴǎǳƳƛŘƻǊŜǎ ǇŀǊŀ ŜǎǘŜ ǇǊƻōƭŜƳŀΣ ŜƴǘǊŜ ƻǳǘǊƻǎΦ 
wŜƎǊŀ ƎŜǊŀƭ ǎńƻ ƳŜŘƛŘŀǎ Ƴǳƛǘƻ ǎƛƳǇƭŜǎ ǉǳŜ 
ǇƻŘŜƳƻǎ ŀŘƻǘŀǊ ƴƻ ƴƻǎǎƻ ǉǳƻǝŘƛŀƴƻ Ŝ ŀǎǎƛƳ 
ƳƛƴƛƳƛȊŀǊ ƻ ǎŜǳ ƛƳǇŀŎǘƻ ƴńƻ ǎƽ ŀƻ ƴƝǾŜƭ 
ŀƳōƛŜƴǘŀƭ ŎƻƳƻ ǎƻŎƛƻŜŎƻƴƽƳƛŎƻΦ tŀǊŀ ŀƭŞƳ ŘŜ 
ǇǊƻƳƻǾŜǊƳƻǎ ŀ ǊŜŘǳœńƻ ŘŜ ǇǊƻŘǳœńƻ ŘŜ 
ǊŜǎƝŘǳƻǎΣ ǇƻǳǇŀƳƻǎ ŘƛƴƘŜƛǊƻ Ŝ ǇǊƻǘŜƎŜƳƻǎ ŀ 
ƴŀǘǳǊŜȊŀΦ ¢ńƻ ǎƛƳǇƭŜǎ ǉǳŀƴǘƻ ƛǎǎƻΦ {ńƻ 
ǇŜǉǳŜƴƻǎ ƎŜǎǘƻǎ ǎǳǎǘŜƴǘłǾŜƛǎ ǉǳŜ ǇƻŘŜƳ ŦŀȊŜǊ 
ǘƻŘŀ ŀ ŘƛŦŜǊŜƴœŀ ƴƻ ŦǳǘǳǊƻΦ 
tƻŘŜ ŎƻƳŜœŀǊ ǇƻǊ ŎƻƳǇǊŀǊ ōŜƴǎ ŀƭƛƳŜƴǘŀǊŜǎ 
ŜƳ ƳŜǊŎŀŘƻǎ ŘŜ ǇǊƻȄƛƳƛŘŀŘŜΣ ƴƻƳŜŀŘŀƳŜƴǘŜ 

ƴƻ ǉǳŜ ǊŜǎǇŜƛǘŀ ŀ ǇǊƻŘǳǘƻǎ ǇŜǊŜŎƝǾŜƛǎΣ ǇǊƻŘǳǘƻǎ 
ǎŀȊƻƴŀƛǎΣ Ŝ ǇƻǎǘŜǊƛƻǊƳŜƴǘŜ ǇŜƭƻ 
ŀǇǊƻǾŜƛǘŀƳŜƴǘƻ ŘŜ ǎƻōǊŀǎ ŘŜ ŎƻƳƛŘŀΦ IƻƧŜ ŜƳ 
Řƛŀ ǎńƻ ƛƴǵƳŜǊƻǎ ƻǎ ǇǊŀǘƻǎ ǉǳŜ ǇƻŘŜ 
ŎƻƴŦŜŎƛƻƴŀǊ ŀ ǇŀǊǝǊ Řƻǎ ǊŜǎǘƻǎΣ ōŀǎǘŀ ǳƳŀ ōǊŜǾŜ 
ǇŜǎǉǳƛǎŀ ǇŜƭŀ ƛƴǘŜǊƴŜǘ ƻǳ ǎƛƳǇƭŜǎƳŜƴǘŜ ŘŀǊ 
ŀǎŀǎ Ł ǎǳŀ ŎǊƛŀǝǾƛŘŀŘŜΣ ŜȄǇŜǊƛƳŜƴǘŀƴŘƻ ǊŜŎŜƛǘŀǎ 
ƴƻǾŀǎΦ ! ǉǳƛŎƘŜ Ş ǳƳ ōƻƳ ŜȄŜƳǇƭƻΣ ŀǎǎƛƳ 
ŎƻƳƻ ŀǇǊƻǾŜƛǘŀƳŜƴǘƻǎ ŎƻƳ ƳŀǎǎŀǎΦ  
h tǊƻƧŜǘƻ ŘŜ 9ǎǘǳŘƻ Ŝ wŜƅŜȄńƻ ǎƻōǊŜ ƻ 
5ŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ !ƭƛƳŜƴǘŀǊ ǊŜŀƭƛȊŀŘƻ Ƙł ǳƳ ŀƴƻ ǇŜƭŀ 
¦ƴƛǾŜǊǎƛŘŀŘŜ bƻǾŀ ŘŜ [ƛǎōƻŀ ŀǇǳǊƻǳ ǉǳŜ мт҈ 
Řŀ ŎƻƳƛŘŀ ǇǊƻŘǳȊƛŘŀ ƴƻ ǇŀƝǎ Ş ŘŜǎǇŜǊŘƛœŀŘŀ 
ŀƴǘŜǎ ŘŜ ŎƘŜƎŀǊ Ł ƳŜǎŀ Řƻ ŎƻƴǎǳƳƛŘƻǊΦ 5ƻ 
ƳƛƭƘńƻ ŘŜ ǘƻƴŜƭŀŘŀǎ ŀƴǳŀƛǎ ŘŜ ŎƻƳƛŘŀ 
ŘŜǎǇŜǊŘƛœŀŘŀ ŜƳ tƻǊǘǳƎŀƭΣ онп Ƴƛƭ ǇŜǊŘŜƳ-ǎŜ 
ŜƳ Ŏŀǎŀ Řƻǎ ŎƻƴǎǳƳƛŘƻǊŜǎΦ /ŜƴłǊƛƻ ǉǳŜ ǎŜ 
ǇǊŜǘŜƴŘŜ ǊŜǾŜǊǘŜǊΦ 
5Ŝ ǊŜŦŜǊƛǊ ǉǳŜ ƴƻ Ŭƴŀƭ ŘŜ ƳŀƛƻΣ ƻ tŀǊƭŀƳŜƴǘƻ 
ŦǊŀƴŎşǎ ŀǇǊƻǾƻǳ ǳƳŀ ƭŜƛ ǉǳŜ ǇǊƻƝōŜ ŀǎ ƎǊŀƴŘŜǎ 
ǎǳǇŜǊŮŎƛŜǎ ŘŜ ŘŜƛǘŀǊŜƳ ǇŀǊŀ ƻ ƭƛȄƻ ǇǊƻŘǳǘƻǎ 
ŀƭƛƳŜƴǘŀǊŜǎ ŦƻǊŀ ŘŜ ǾŀƭƛŘŀŘŜ ƻǳ ŘŀƴƛŬŎŀŘƻǎΦ 
5ŜǎŘŜ ƻ Řƛŀ м ŘŜ WǳƭƘƻΣ ƻǎ ǎǳǇŜǊƳŜǊŎŀŘƻǎ ŎƻƳ 
Ƴŀƛǎ ŘŜ плл ƳŜǘǊƻǎ ǉǳŀŘǊŀŘƻǎ ǎŜǊńƻ ƻōǊƛƎŀŘƻǎ 
ŀ ŘƻŀǊ ƻǎ ŀƭƛƳŜƴǘƻǎ ŀ ƛƴǎǝǘǳƛœƿŜǎ ŘŜ ŎŀǊƛŘŀŘŜΦ ± 

т 5ƛŎŀǎ ǇŀǊŀ ǇǊŜǾŜƴƛǊ ƻ ŘŜǎǇŜǊŘƝŎƛƻ 

¶ /ƻƳǇǊŜ ŀǉǳƛƭƻ ǉǳŜ ŀǇŜƴŀǎ ǇǊŜŎƛǎŀΦ 
tƭŀƴŜƛŜ ŀǎ ǎǳŀǎ ŎƻƳǇǊŀǎ Ŝ Ŧŀœŀ ǳƳŀ ƭƛǎǘŀ 

¶ tǊƛǾƛƭŜƎƛŜ ƻǎ ǇǊƻŘǳǘƻǎ ƭƻŎŀƛǎ Ŝ ǎŀȊƻƴŀƛǎ 
¶ !ǇǊƻǾŜƛǘŜ ŀǎ ǎƻōǊŀǎ ŘŜ ŎƻƳƛŘŀ ƴŀ 

ŜƭŀōƻǊŀœńƻ ŘŜ ƻǳǘǊƻǎ ǇǊŀǘƻǎ ƻǳ ǎƻǇŀǎ 
¶ ¦ǝƭƛȊŜ ƻ ŎƻƴƎŜƭŀŘƻǊ Ŝ ŀǊƳŀȊŜƴŜ ŀ ŎƻƳƛŘŀ 
¶ /ƻƴŬǊŀ ƻǎ ǇǊŀȊƻǎ ŘŜ ǾŀƭƛŘŀŘŜ Řƻǎ 

ǇǊƻŘǳǘƻǎ 
¶ /ƻƴŦŜŎƛƻƴŜ ŀǇŜƴŀǎ ŀ ǇƻǊœƿŜǎ ŘŜ ǉǳŜ 

ƴŜŎŜǎǎƛǘŀ ŜǾƛǘŀƴŘƻ ŀǎǎƛƳ ǉǳŀƴǝŘŀŘŜǎ 
ŜȄŎŜǎǎƛǾŀǎ 

¶ [ŜǾŜ ŀ ƳŀǊƳƛǘŀ ǇŀǊŀ ƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ 

±ƛǎƛǘƻǳ ǊŜŎŜƴǘŜƳŜƴǘŜ ƻ 

9ŎƻǇŀǊǉǳŜ Řŀ LƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ 

ǇŀǊŀ ǎŜ ƛƴǎǇƛǊŀǊ ƴǳƳ ǇǊƽȄƛƳƻ 

ǘǊŀōŀƭƘƻΦ 9ƴŎƻƴǘǊƻǳ ƻ ǉǳŜ 

ǇǊŜŎƛǎŀǾŀ ǇŀǊŀ ŀǎ ǎǳŀǎ ƴƻǾŀǎ 

ŎǊƛŀœƿŜǎΚ 

 ! ƳƛƴƘŀ Ǿƛǎƛǘŀ ŀƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜ Ŧƻƛ 

ōŀǎǘŀƴǘŜ ƛƴǎǇƛǊŀŘƻǊŀΗ Wł ǝƴƘŀ 

ŀƭƎǳƳŀǎ ƛŘŜƛŀǎΣ Ƴŀǎ ŎƻƳ ŀ Ǿƛǎƛǘŀ 

ŎǊƛŀǊŀƳ-ǎŜ ƴƻǾŀǎ ƛŘŜƛŀǎΦ 5ŜǎŘŜ ƻǎ 

ŎƘŜƛǊƻǎΣ ƻǎ ǎƻƴǎΣ ŀǎ ŎƻǊŜǎΣ ŀ 

ƘƻǊǘŀΧ 

vǳŀƭ ŀ łǊŜŀ ǉǳŜ ƭƘŜ ǎǳǎŎƛǘƻǳ 

ƳŀƛƻǊ ƛƴǘŜǊŜǎǎŜ Ŝ ǇƻǊǉǳşΚ 

!ŎƘŜƛ Ƴǳƛǘƻ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜ ƻǎ 

ϦŦŀǊŘƻǎϦ ŎƻƳ ƻǎ ǇƭłǎǝŎƻǎ Ŝ 

ŜƳōŀƭŀƎŜƴǎΣ ŘŜǾƛŘƻ Łǎ ŎƻǊŜǎ Ŝ Łǎ 

ŦƻǊƳŀǎ ŘŜŦƻǊƳŀŘŀǎ ŘŜ ŎŀŘŀ ǇŜœŀ 

ǉǳŜ ŦƻǊƳŀǾŀƳ ǳƳ Ŏǳōƻ ǇŜǊŦŜƛǘƻΦ 

Wł ƴƻǎ ǇƻŘŜ ŘŜǎǾŜƴŘŀǊ ƻ ǉǳŜ Ŝǎǘł 

ŀ ǇǊŜǇŀǊŀǊ ǇŀǊŀ ŀ ǎǳŀ ǇǊƽȄƛƳŀ 

ŜȄǇƻǎƛœńƻκƛƴǎǘŀƭŀœńƻΚ  

tƻǎǎƻ ŀǇŜƴŀǎ ŘŜǎǾŜƴŘŀǊ ǉǳŜ 

ǇǊŜǘŜƴŘƻ ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀǊ ŀǎ ǇŜǎǎƻŀǎ 

ǇŀǊŀ ŀǎ ǉǳŜǎǘƿŜǎ ŀƳōƛŜƴǘŀƛǎΣ 

ŀǎǎƛƳ ŎƻƳƻ ƳƻǎǘǊŀǊ ǎŜǊ ǇƻǎǎƝǾŜƭ 

ŎǊƛŀǊ ǾŀƭƻǊ ŀ ǇŀǊǝǊ ŘŜ ƳŀǘŜǊƛŀƛǎ 

ƻōǎƻƭŜǘƻǎ Ŝ ǎŜƳ ƛƴǘŜǊŜǎǎŜ 

ŀǇŀǊŜƴǘŜΦ 

/ƻƳƻ Ş ǉǳŜ ŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳ Ŝ ŀ 

ǊŜǳǝƭƛȊŀœńƻ ŜƴǘǊŀƳ ƴŀ ǎǳŀ ǾƛŘŀΚ 

bńƻ ǎŜƛ ǇǊŜŎƛǎŀǊ ƻ ƳƻƳŜƴǘƻ ŀƻ 

ŎŜǊǘƻΣ Ƴŀǎ Ŧƻƛ ǉǳŀƴŘƻ ŎƻƭƻŎŀǊŀƳ 

ƻǎ ŎƻƴǘŜƴǘƻǊŜǎ ŘŜ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳ ƴŀ 

ƳƛƴƘŀ ŦǊŜƎǳŜǎƛŀ ǉǳŜ ŎƻƳŜŎŜƛ ŀ 

ǎŜǇŀǊŀǊ ǇŀǊŀ ŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳΦ bƻ 

ŜƴǘŀƴǘƻΣ Ƨł ǇǊłǝŎƻ ŀ ǊŜǳǝƭƛȊŀœńƻ 

ŘŜǎŘŜ ƴƻǾƛƴƘŀΣ Ǉƻƛǎ ƭł ŜƳ Ŏŀǎŀ 

ǎŜƳǇǊŜ ǎŜ ǊŜǳǝƭƛȊŀǾŀ ƻ ǉǳŜ ŜǊŀ 

ǇƻǎǎƝǾŜƭΣ ŎƻƳƻ ƻǎ ōŀǊǊŀŎƻǎ ŘŜ 

ǾƛŘǊƻ ŘŜ ŎŀŦŞΣ ƻǎ ǎŀŎƻǎ ŘŜ ǇƭłǎǝŎƻΣ 

ŀǎ ǊƻǳǇŀǎ ǉǳŜ ŘŜƛȄŀǾŀƳ ŘŜ ǎŜǊǾƛǊΣ 

ƎǳŀǊŘŀǾŀ-ǎŜ ǇŀǊŀ ǎŜ ǊŜǳǝƭƛȊŀǊ 

Ƴŀƛǎ ǘŀǊŘŜΦ Ił ŎŜǊŎŀ ŘŜ ŎƛƴŎƻ 

ŀƴƻǎ ŎƻƳŜŎŜƛ ŀ ǊŜǳǝƭƛȊŀǊ ǘŀƳōŞƳ 

ŀǎ ŜƳōŀƭŀƎŜƴǎ ŘŜ ǇƭłǎǝŎƻΣ ŘŜ 

ǾƛŘǊƻ Ŝ ƻ ǇŀǇŜƭ ǇŀǊŀ ŀǎ ƳƛƴƘŀǎ 

ŜǎŎǳƭǘǳǊŀǎΦ 

! ǉǳŜ ƳŀǘŜǊƛŀƛǎ ǊŜŎƻǊǊŜ ŎƻƳ ƳŀƛƻǊ 

ŦǊŜǉǳşƴŎƛŀ ǇŀǊŀ ƻǎ ǎŜǳǎ ǘǊŀōŀƭƘƻǎ Ŝ 

ǇƻǊ ǉǳŜ ǊŀȊńƻΚ ¢ŜƳ ŀƭƎǳƳŀ 

ǇǊŜŦŜǊşƴŎƛŀΚ 

bŀ ƳƛƴƘŀ ŜǎŎǳƭǘǳǊŀ ǳǝƭƛȊƻ Ƴǳƛǘƻ ŀ 

ǇŜŘǊŀ ōŀǎŀƭǘƻΣ ǇŀǊŀ ŀƭŞƳ ŘŜǎǎŀ 

ƳŀǘŞǊƛŀ ǘŀƳōŞƳ ǳǝƭƛȊƻ ƻ ƎŜǎǎƻ Ŝ ƻ 

ǇŀǇŜƭΦ bńƻ Ǉƻǎǎƻ ŀŬǊƳŀǊ ǉǳŜ ǘŜƴƘƻ 

ǳƳ ƳŀǘŜǊƛŀƭ ǇǊŜŦŜǊƛŘƻΣ Ǉƻƛǎ ŎŀŘŀ 

ƳŀǘŜǊƛŀƭ Ş ŜǎǇŜŎƛŀƭΗ  

vǳŜ ǇǊłǝŎŀǎ ŀƳōƛŜƴǘŀƛǎ ŀŘƻǘŀ ƴƻ 

ǎŜǳ Řƛŀ-ŀ-ŘƛŀΚ 

{ŜƳǇǊŜ ǉǳŜ ǇƻǎǎƝǾŜƭ ƎǳŀǊŘƻ ŀǎ 

ŜƳōŀƭŀƎŜƴǎ ŘŜ ǾƛŘǊƻ ǇŀǊŀ ŘŜǇƻƛǎ 

ǊŜǳǝƭƛȊŀǊΣ ǎŜǇŀǊƻ ƻǎ ǇƭłǎǝŎƻǎΣ ƻ 

ǾƛŘǊƻ Ŝ ƻ ǇŀǇŜƭ ǇŀǊŀ ŎƻƭƻŎŀǊ ƴƻǎ 

ŎƻƴǘŜƴǘƻǊŜǎ Řŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳΣ ǳǝƭƛȊƻ ŀ 

Ƴłǉǳƛƴŀ ŘŜ ƭŀǾŀǊ ƭƻǳœŀ ǉǳŀƴŘƻ Ŝǎǘł 

ŎƘŜƛŀΣ ōŜƳ ŎƻƳƻ ŀǎ ƭŀǾŀƎŜƴǎ Řŀ 

ǊƻǳǇŀ ƴŀ ƳŀǉǳƛƴŀΦ  

! ǎǳŀ ǊŜƭŀœńƻ ŎƻƳ ƻ ƳŜƛƻ 

ŀƳōƛŜƴǘŜ ǾŜƳ ŘŜǎŘŜ ǎŜƳǇǊŜΚ 

{ŜƳǇǊŜ ŀŘƻǊŜƛ ŀ ƴŀǘǳǊŜȊŀΣ ŀǇǊŜŎƛƻ 

ŀǎ ǎǳŀǎ ŎƻǊŜǎ Ŝ ŦƻǊƳŀǎΣ ƻǎ ǎŜǳǎ ǎƻƴǎ 

Ŝ ŎƘŜƛǊƻǎΦ  

5ŜǎŘŜ ǇŜǉǳŜƴŀ ǉǳŜ ǎŜƳǇǊŜ ǉǳŜ 

ƝŀƳƻǎ ŜƳ ŦŀƳƝƭƛŀ Ł ǇǊŀƛŀ ƻǳ ƝŀƳƻǎ 

ŘŀǊ ǳƳ ǇŀǎǎŜƛƻ ǇŜƭŀ ƛƭƘŀΣ ǘǊŀȊƛŀ ǳƳŀ 

ŦƻƭƘŀ ƻǳ ǳƳŀ ǇŜǉǳŜƴŀ ǇŜŘǊŀ 

ŎƻƳƛƎƻΦ 5ŜǇƻƛǎ ǇŀǎǎŜƛ ǘŀƳōŞƳ ŀ 

ǝǊŀǊ ŦƻǘƻƎǊŀŬŀǎΦ  ± 

!Ǌǝǎǘŀ ǇƭłǎǝŎŀ ƛƴǎǇƛǊŀ-ǎŜ ƴƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜ ǇŀǊŀ ŜȄǇƻǎƛœńƻ 



 
ф 

±ƛǎƛǘƻǳ ǊŜŎŜƴǘŜƳŜƴǘŜ ƻ 

9ŎƻǇŀǊǉǳŜ Řŀ LƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ 

ǇŀǊŀ ǎŜ ƛƴǎǇƛǊŀǊ ƴǳƳ ǇǊƽȄƛƳƻ 

ǘǊŀōŀƭƘƻΦ 9ƴŎƻƴǘǊƻǳ ƻ ǉǳŜ 

ǇǊŜŎƛǎŀǾŀ ǇŀǊŀ ŀǎ ǎǳŀǎ ƴƻǾŀǎ 

ŎǊƛŀœƿŜǎΚ 

 ! ƳƛƴƘŀ Ǿƛǎƛǘŀ ŀƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜ Ŧƻƛ 

ōŀǎǘŀƴǘŜ ƛƴǎǇƛǊŀŘƻǊŀΗ Wł ǝƴƘŀ 

ŀƭƎǳƳŀǎ ƛŘŜƛŀǎΣ Ƴŀǎ ŎƻƳ ŀ Ǿƛǎƛǘŀ 

ŎǊƛŀǊŀƳ-ǎŜ ƴƻǾŀǎ ƛŘŜƛŀǎΦ 5ŜǎŘŜ ƻǎ 

ŎƘŜƛǊƻǎΣ ƻǎ ǎƻƴǎΣ ŀǎ ŎƻǊŜǎΣ ŀ 

ƘƻǊǘŀΧ 

vǳŀƭ ŀ łǊŜŀ ǉǳŜ ƭƘŜ ǎǳǎŎƛǘƻǳ 

ƳŀƛƻǊ ƛƴǘŜǊŜǎǎŜ Ŝ ǇƻǊǉǳşΚ 

!ŎƘŜƛ Ƴǳƛǘƻ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜ ƻǎ 

ϦŦŀǊŘƻǎϦ ŎƻƳ ƻǎ ǇƭłǎǝŎƻǎ Ŝ 

ŜƳōŀƭŀƎŜƴǎΣ ŘŜǾƛŘƻ Łǎ ŎƻǊŜǎ Ŝ Łǎ 

ŦƻǊƳŀǎ ŘŜŦƻǊƳŀŘŀǎ ŘŜ ŎŀŘŀ ǇŜœŀ 

ǉǳŜ ŦƻǊƳŀǾŀƳ ǳƳ Ŏǳōƻ ǇŜǊŦŜƛǘƻΦ 

Wł ƴƻǎ ǇƻŘŜ ŘŜǎǾŜƴŘŀǊ ƻ ǉǳŜ Ŝǎǘł 

ŀ ǇǊŜǇŀǊŀǊ ǇŀǊŀ ŀ ǎǳŀ ǇǊƽȄƛƳŀ 

ŜȄǇƻǎƛœńƻκƛƴǎǘŀƭŀœńƻΚ  

tƻǎǎƻ ŀǇŜƴŀǎ ŘŜǎǾŜƴŘŀǊ ǉǳŜ 

ǇǊŜǘŜƴŘƻ ǎŜƴǎƛōƛƭƛȊŀǊ ŀǎ ǇŜǎǎƻŀǎ 

ǇŀǊŀ ŀǎ ǉǳŜǎǘƿŜǎ ŀƳōƛŜƴǘŀƛǎΣ 

ŀǎǎƛƳ ŎƻƳƻ ƳƻǎǘǊŀǊ ǎŜǊ ǇƻǎǎƝǾŜƭ 

ŎǊƛŀǊ ǾŀƭƻǊ ŀ ǇŀǊǝǊ ŘŜ ƳŀǘŜǊƛŀƛǎ 

ƻōǎƻƭŜǘƻǎ Ŝ ǎŜƳ ƛƴǘŜǊŜǎǎŜ 

ŀǇŀǊŜƴǘŜΦ 

/ƻƳƻ Ş ǉǳŜ ŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳ Ŝ ŀ 

ǊŜǳǝƭƛȊŀœńƻ ŜƴǘǊŀƳ ƴŀ ǎǳŀ ǾƛŘŀΚ 

bńƻ ǎŜƛ ǇǊŜŎƛǎŀǊ ƻ ƳƻƳŜƴǘƻ ŀƻ 

ŎŜǊǘƻΣ Ƴŀǎ Ŧƻƛ ǉǳŀƴŘƻ ŎƻƭƻŎŀǊŀƳ 

ƻǎ ŎƻƴǘŜƴǘƻǊŜǎ ŘŜ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳ ƴŀ 

ƳƛƴƘŀ ŦǊŜƎǳŜǎƛŀ ǉǳŜ ŎƻƳŜŎŜƛ ŀ 

ǎŜǇŀǊŀǊ ǇŀǊŀ ŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳΦ bƻ 

ŜƴǘŀƴǘƻΣ Ƨł ǇǊłǝŎƻ ŀ ǊŜǳǝƭƛȊŀœńƻ 

ŘŜǎŘŜ ƴƻǾƛƴƘŀΣ Ǉƻƛǎ ƭł ŜƳ Ŏŀǎŀ 

ǎŜƳǇǊŜ ǎŜ ǊŜǳǝƭƛȊŀǾŀ ƻ ǉǳŜ ŜǊŀ 

ǇƻǎǎƝǾŜƭΣ ŎƻƳƻ ƻǎ ōŀǊǊŀŎƻǎ ŘŜ 

ǾƛŘǊƻ ŘŜ ŎŀŦŞΣ ƻǎ ǎŀŎƻǎ ŘŜ ǇƭłǎǝŎƻΣ 

ŀǎ ǊƻǳǇŀǎ ǉǳŜ ŘŜƛȄŀǾŀƳ ŘŜ ǎŜǊǾƛǊΣ 

ƎǳŀǊŘŀǾŀ-ǎŜ ǇŀǊŀ ǎŜ ǊŜǳǝƭƛȊŀǊ 

Ƴŀƛǎ ǘŀǊŘŜΦ Ił ŎŜǊŎŀ ŘŜ ŎƛƴŎƻ 

ŀƴƻǎ ŎƻƳŜŎŜƛ ŀ ǊŜǳǝƭƛȊŀǊ ǘŀƳōŞƳ 

ŀǎ ŜƳōŀƭŀƎŜƴǎ ŘŜ ǇƭłǎǝŎƻΣ ŘŜ 

ǾƛŘǊƻ Ŝ ƻ ǇŀǇŜƭ ǇŀǊŀ ŀǎ ƳƛƴƘŀǎ 

ŜǎŎǳƭǘǳǊŀǎΦ 

! ǉǳŜ ƳŀǘŜǊƛŀƛǎ ǊŜŎƻǊǊŜ ŎƻƳ ƳŀƛƻǊ 

ŦǊŜǉǳşƴŎƛŀ ǇŀǊŀ ƻǎ ǎŜǳǎ ǘǊŀōŀƭƘƻǎ Ŝ 

ǇƻǊ ǉǳŜ ǊŀȊńƻΚ ¢ŜƳ ŀƭƎǳƳŀ 

ǇǊŜŦŜǊşƴŎƛŀΚ 

bŀ ƳƛƴƘŀ ŜǎŎǳƭǘǳǊŀ ǳǝƭƛȊƻ Ƴǳƛǘƻ ŀ 

ǇŜŘǊŀ ōŀǎŀƭǘƻΣ ǇŀǊŀ ŀƭŞƳ ŘŜǎǎŀ 

ƳŀǘŞǊƛŀ ǘŀƳōŞƳ ǳǝƭƛȊƻ ƻ ƎŜǎǎƻ Ŝ ƻ 

ǇŀǇŜƭΦ bńƻ Ǉƻǎǎƻ ŀŬǊƳŀǊ ǉǳŜ ǘŜƴƘƻ 

ǳƳ ƳŀǘŜǊƛŀƭ ǇǊŜŦŜǊƛŘƻΣ Ǉƻƛǎ ŎŀŘŀ 

ƳŀǘŜǊƛŀƭ Ş ŜǎǇŜŎƛŀƭΗ  

vǳŜ ǇǊłǝŎŀǎ ŀƳōƛŜƴǘŀƛǎ ŀŘƻǘŀ ƴƻ 

ǎŜǳ Řƛŀ-ŀ-ŘƛŀΚ 

{ŜƳǇǊŜ ǉǳŜ ǇƻǎǎƝǾŜƭ ƎǳŀǊŘƻ ŀǎ 

ŜƳōŀƭŀƎŜƴǎ ŘŜ ǾƛŘǊƻ ǇŀǊŀ ŘŜǇƻƛǎ 

ǊŜǳǝƭƛȊŀǊΣ ǎŜǇŀǊƻ ƻǎ ǇƭłǎǝŎƻǎΣ ƻ 

ǾƛŘǊƻ Ŝ ƻ ǇŀǇŜƭ ǇŀǊŀ ŎƻƭƻŎŀǊ ƴƻǎ 

ŎƻƴǘŜƴǘƻǊŜǎ Řŀ ǊŜŎƛŎƭŀƎŜƳΣ ǳǝƭƛȊƻ ŀ 

Ƴłǉǳƛƴŀ ŘŜ ƭŀǾŀǊ ƭƻǳœŀ ǉǳŀƴŘƻ Ŝǎǘł 

ŎƘŜƛŀΣ ōŜƳ ŎƻƳƻ ŀǎ ƭŀǾŀƎŜƴǎ Řŀ 

ǊƻǳǇŀ ƴŀ ƳŀǉǳƛƴŀΦ  

! ǎǳŀ ǊŜƭŀœńƻ ŎƻƳ ƻ ƳŜƛƻ 

ŀƳōƛŜƴǘŜ ǾŜƳ ŘŜǎŘŜ ǎŜƳǇǊŜΚ 

{ŜƳǇǊŜ ŀŘƻǊŜƛ ŀ ƴŀǘǳǊŜȊŀΣ ŀǇǊŜŎƛƻ 

ŀǎ ǎǳŀǎ ŎƻǊŜǎ Ŝ ŦƻǊƳŀǎΣ ƻǎ ǎŜǳǎ ǎƻƴǎ 

Ŝ ŎƘŜƛǊƻǎΦ  

5ŜǎŘŜ ǇŜǉǳŜƴŀ ǉǳŜ ǎŜƳǇǊŜ ǉǳŜ 

ƝŀƳƻǎ ŜƳ ŦŀƳƝƭƛŀ Ł ǇǊŀƛŀ ƻǳ ƝŀƳƻǎ 

ŘŀǊ ǳƳ ǇŀǎǎŜƛƻ ǇŜƭŀ ƛƭƘŀΣ ǘǊŀȊƛŀ ǳƳŀ 

ŦƻƭƘŀ ƻǳ ǳƳŀ ǇŜǉǳŜƴŀ ǇŜŘǊŀ 

ŎƻƳƛƎƻΦ 5ŜǇƻƛǎ ǇŀǎǎŜƛ ǘŀƳōŞƳ ŀ 

ǝǊŀǊ ŦƻǘƻƎǊŀŬŀǎΦ  ± 

!Ǌǝǎǘŀ ǇƭłǎǝŎŀ ƛƴǎǇƛǊŀ-ǎŜ ƴƻ 9ŎƻǇŀǊǉǳŜ ǇŀǊŀ ŜȄǇƻǎƛœńƻ 

/ŀǘŀǊƛƴŀ !ƭǾŜǎ Ş ƴŀǘǳǊŀƭ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ Ŝ ǇǊŜǇŀǊŀ-ǎŜ ǇŀǊŀ ŜȄǇƻǊ ƴƻ /ƻƭƛǎŜǳ aƛŎŀŜƭŜƴǎŜ 



 

мл 

bƻǾƛŘŀŘŜǎ 9Ŏƻ р 

/ǳƭǘǳǊŀǎ ŘŜ ǾŜǊńƻ 

hǎ ŎǳƛŘŀŘƻǎ ŎƻƳ ŀ ƘƻǊǘŀ ƴńƻ ǇŀǊŀƳ ƴƻ ǾŜǊńƻΗ 9Ƴ ƧǳƭƘƻ ŀƭƛłǎ 
ƻǎ ŎǳƛŘŀŘƻǎ ǎńƻ ŀŎǊŜǎŎƛŘƻǎΣ ǘŜƴŘƻ ŜƳ Ŏƻƴǘŀ ǉǳŜ ǎŜ ǘǊŀǘŀ ŘŜ 
ǳƳŀ ŀƭǘǳǊŀ ǇǊƻǇƝŎƛŀ Ł ǇǊƻǇŀƎŀœńƻ ŘŜ ǇǊŀƎŀǎΣ ǇƻǊ ƛǎǎƻ ǘŜƴƘŀ 
ŀǘŜƴœńƻΦ 9ǎǘŀ Ş ŀƭǘǳǊŀ ƛŘŜŀƭ ǇŀǊŀ ǎŜƳŜŀǊ ŀƭŦŀŎŜΣ ŜǎǇƛƴŀŦǊŜΣ 
ŎŜƴƻǳǊŀΣ ƴŀōƻǎ Ŝ ǊŀōŀƴŜǘŜǎΦ  
h Ƴşǎ ŘŜ ŀƎƻǎǘƻ Ş ŘŜŘƛŎŀŘƻ Ł ǊŜƎŀ Ŝ ǎŀŎƘŀǊ Řŀ ƘƻǊǘŀΣ 
ǇǊŜǇŀǊŀǊ ŀǎ ǎŜƳŜƴǘŜƛǊŀǎ Ŝ ǇƭŀƴǘŀœƿŜǎ ŘŜ ƻǳǘƻƴƻΦ {ŜƳŜŀǊ ŜƳ 
ƭǳƎŀǊ ŘŜŬƴƛǝǾƻ ǇŀǊŀ ǎŜ ŎƻƳŜǊŜƳ ŀƴǘŜǎ Řƻ ƛƴǾŜǊƴƻ ŀƎǊƛńƻΣ 
ŀƭŦŀŎŜΣ ǊŀōŀƴŜǘŜΦ 9 ƴƻ ŬƳ Řƻ Ƴşǎ ŎƻǳǾŜΣ ōŜǘŜǊǊŀōŀΣ ŜǊǾƛƭƘŀǎ Ŝ 
ŜǎǇƛƴŀŦǊŜǎΦ 9Ƴ ǎŜǘŜƳōǊƻΣ Ş ŀƭǘǳǊŀ ǇŀǊŀ ƛƴŎƻǊǇƻǊŀǊ ƻ 
ŎƻƳǇƻǎǘƻ όŎƻƴǎǳƭǘŜ ŀǎ ǇǊƻǇǊƛŜŘŀŘŜǎ Řƻ ƴƻǎǎƻ Ch-a¦{!aLύΦ 
tƭŀƴǘŀǊ ƳƻǊŀƴƎƻΣ ŀƭƘƻΣ ŀƛǇƻΣ ŀƭŦŀŎŜ Ŝ ŎƘƛŎƽǊƛŀΦ tƻǊ ŬƳΣ 
ƻǳǘǳōǊƻ ǘƻŎŀ ŀ ǇƭŀƴǘŀǊ ŜǎǇŀǊƎƻǎΣ ŎƻǳǾŜ Ŝ ōŜǘŜǊǊŀōŀΗ ± 
  
CƻƴǘŜΥ ǿǿǿΦǇǊƻŦнлллΦǇǘ 

http://www.prof2000.pt


 

мм 

9Ŏƻ р Ƨł Řƻƻǳ ŎŜǊŎŀ ŘŜ сол ǉǳƛƭƻǎ ŘŜ ƘƻǊǟŎƻƭŀǎ 

! 9Ŏƻ р Ƨł ŜƴǘǊŜƎƻǳ ŎŜǊŎŀ ŘŜ сол ǉǳƛƭƻǎ ŘŜ 
ǇǊƻŘǳǘƻǎ ƘƻǊǟŎƻƭŀǎ ŀ мо ƛƴǎǝǘǳƛœƿŜǎ ǇŀǊǝŎǳƭŀǊŜǎ 
ŘŜ ǎƻƭƛŘŀǊƛŜŘŀŘŜ ǎƻŎƛŀƭ Řŀ ƛƭƘŀ ŘŜ {ńƻ aƛƎǳŜƭ 
ŘŜǎŘŜ ƻ ƛƴƝŎƛƻ Řƻ ŀƴƻΣ ƴǳƳ ǘƻǘŀƭ ŘŜ нт ŘƻŀœƿŜǎΦ  
! a¦{!aL ŎǳƳǇǊŜ ŀǎǎƛƳ ŀ ǎǳŀ Ƴƛǎǎńƻ ŘŜ ƎŜǊŀǊ 
ƴńƻ ǎƽ ǾŀƭƻǊ ǇŀǊŀ ŀ ƴŀǘǳǊŜȊŀ ŎƻƳƻ ŀƧǳŘŀǊ ƻ 
ǇǊƽȄƛƳƻΣ ƴǳƳŀ ǾƻŎŀœńƻ ǘŀƳōŞƳ ŘŜ ŎŀǊƛȊ ǎƻŎƛŀƭΦ 
9ǎǘŜǎ ǇǊƻŘǳǘƻǎ ƘƻǊǟŎƻƭŀǎ ǘşƳ ǎŜǊǾƛŘƻ ǇŀǊŀ ŀǇƻƛŀǊ 
ŀǎ ƻǊƎŀƴƛȊŀœƿŜǎ ǉǳŜ ǘşƳ ǾƛƴŘƻ ŀ ŀŎƻƳǇŀƴƘŀǊ 
ŦŀƳƝƭƛŀǎ ŘŜǎŦŀǾƻǊŜŎƛŘŀǎ ŀŦŜǘŀŘŀǎ ǎƻōǊŜǘǳŘƻ ǇŜƭƻ 
ǇǊƻōƭŜƳŀ Řƻ ŘŜǎŜƳǇǊŜƎƻ Ŝ ǉǳŜ ŜǎǘŀǊńƻ ŀ 
ŀǘǊŀǾŜǎǎŀǊ ŘƛŬŎǳƭŘŀŘŜǎ ǎƻŎƛƻŜŎƻƴƽƳƛŎŀǎ ƴŜǎǘŀ 
ŦŀǎŜΣ Ƴǳƛǘŀǎ Řŀǎ ǉǳŀƛǎ ŎƻƳ ŎǊƛŀƴœŀǎ ŀ ǎŜǳ ŎŀǊƎƻΦ 

5ŜǎŘŜ ŀƭŦŀŎŜΣ ŀ ŀƭƘƻ ŦǊŀƴŎşǎΣ ŎƻǳǾŜΣ ŜǊǾƛƭƘŀΣ ŦŀǾŀΣ 
ƴŀōƛœŀΣ ƴŀōƻΣ ŦŜƛƧńƻΣ ŎŜōƻƭŀΣ ǎŀƭǎŀΣ ŀōƽōƻǊŀ-ƳŜƴƛƴŀΣ 
ǘƻƳŀǘŜ Ŝ ǇŜǇƛƴƻΣ ŦƻǊŀƳ ŎǳƭǝǾŀŘƻǎ ŀƻ ƭƻƴƎƻ Řƻ ŀƴƻΣ 
ǊŜǎǳƭǘŀƴŘƻ ƴǳƳŀ ŜȄŎŜƭŜƴǘŜ ǇǊƻŘǳœńƻΣ ƎǊŀœŀǎ ŀƻ 
CŜǊǝƭƛȊŀƴǘŜ hǊƎŃƴƛŎƻ ς a¦{!aLΦ 
bŜǎǘŜ ƳƻƳŜƴǘƻΣ ǇŀǊǘŜ Řƻǎ ŎŀƴǘŜƛǊƻǎ Ŝǎǘńƻ ŜƳ 

Ǉƻǳǎƛƻ ǇŀǊŀ ǇǊŜǇŀǊŀœńƻ ŘŜ ƴƻǾŀǎ ǎŜƳŜƴǘŜƛǊŀǎ Ŝ 

ǇƭŀƴǘŀœƿŜǎΦ 9ȄƛǎǘŜƳ ǘƻƳŀǘŜǎ ŜƳ ŜǎǘǳŦŀΣ ōŜƳ ŎƻƳƻ 

ŀƭŦŀŎŜǎΦ !ǎ ŀōƽōƻǊŀǎ Ŝǎǘńƻ ŜƳ ǇǊƻŎŜǎǎƻ ŘŜ 

ŘŜǎŜƴǾƻƭǾƛƳŜƴǘƻ Ŝ Ǉƭŀƴǝƻ ŘŜ ŎƻǳǾŜ ǇǊƻƴǘƻ ŀ 

ǘǊŀƴǎǇƭŀƴǘŀǊΦ bƻǾŀ Řƻŀœńƻ ǎŜǊł ǊŜŀƭƛȊŀŘŀ ŜƳ ōǊŜǾŜΦ 

± 


